



Betreff - Antrag

Tischtennisplatten für Kinder und Jugendliche im Dreimühlenviertel

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Bitte um die Anschaffung und Aufbau einer- oder mehrerer öffentlicher Tischtennisplatten im Dreimühlenviertel für Kinder und Jugendliche. Sowohl der Spielplatz "Dreimühlen-/Lagerhausstraße (gegenüber Lidl), als auch der Roeckl-Spielplatz, bieten ausreichend Platz eine feste Platte zu installieren. Tischtennispielen fördert die Beweglichkeit, trainiert Konzentrations- und Reaktionsvermögen, sowie verschiedene koordinative Fähigkeiten. Das Trainieren von Muskeln und Gelenken ermöglicht es, Gesundheit zu bewahren und ist ein wichtiger Ausgleich zum vielen Sitzen und der Nutzung virtueller Medien. Danke im Namen unserer Kinder.. :-)

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt